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●司　会　　秦　琢二会員

●点　鐘　　牛山　裕子会長

●斉　唱　　「４つのテスト」

　　　　　　　　　　　　　伊藤　佳子ソングリーダー

近隣ロータリークラブのご紹介　　　　牛山　裕子会長

新川崎ロータリークラブ　　　　会　長　櫻井　規雄様

　　　　〃　　　　　　　　　　副会長　手塚　文男様

ゲストのご紹介　　　　　　　　　　　牛山　裕子会長

殿町２.３丁目　町内会会長　相澤弘保様

　本日午前中に桜愛護会の調印式を終えました。ありが

とうございました。

地区米山記念奨学委員会　委員長（横浜本牧ＲＣ）

　高橋　敏昭様

2016学年度ロータリー米山奨学生

　サルマ・サンゼ様

ロータリー青少年交換学生（留学先　タイ）

　石川　稔也様

　石川　幸恵様（母）

奨学金の授与

地区米山記念奨学委員会　委員長　高橋敏昭殿

御挨拶

　　　地区米山記念奨学委員会　委員長　高橋　敏昭様

こちらのクラブ、だいぶ存じ上げている方がおられま

す。青少年奉仕部門の時にこちらのクラブには大変お世

話になりました。今日はまた米山でお邪魔をさせていた

だいています。

米山記念奨学事業に関しては皆さんご承知の通り戦後ま

もなく、二度と戦争の悲劇を繰り返したくない、日本の

平和の心を世界に知ってもらいたいということで日本に

来ている留学生を支援して世界の架け橋になっていただ

こうという事業です。前年度は全国で１５億円を超えま

した。１年間で約８００人ずつの奨学生を支援して世界

の架け橋を増やしています。こちらはネパールの奨学生

です。今年度はアフリカのザンビアという小さな国の奨

学生を採用させていただきました。またひとつ平和の架

け橋が増えたと思っております。

皆さんのご寄付が一人でも多くの奨学生を育成すること
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につながります。是非今年もご支援をお願いします。同

時にその奨学金を集めていただく委員長が牛山会長で

す。

会長には併せて米山記念奨学事業の発展に尽くしていた

だきたいと思って今日は表敬訪問をさせていただきまし

た。どうぞ宜しくお願いします。

2016学年度ロータリー米山奨学生　　サルマ・サンゼ様

皆さんこんにちは、蒸し暑いですね

私は汗をかくので夏は好きではないです。先週の土曜日

に木村さんに　　の見学をさせていただきました。網戸

を作っている会社でした。社長をはじめ従業員が皆親切

でしたので、とてもいい機会をいただきました。

学校では前期の最後の授業なので期末試験などあり、そ

こを頑張って乗り越え、その後にある夏休みが楽しみで

す。

ありがとうございます。

ロータリー青少年交換学生　　　　　　　石川　稔也様

こんにちは、8月10日にタイに行くことになりました。

タイにいったらまず、タイは料理がおいしいということ

なのでタイの食を楽しんできたいと思います。タイのロ

ータリーの旅行も１年間で３回ほど予定されているので

タイの有名なところに行って歴史、文化を学びたい、学

べるよう努力していきたいと思います。

学ぶだけではなく、自分は日本人なのでタイでできた友

達やタイにきている留学生などに折り紙、天ぷらなど日

本のものを教え、共有できるように今から準備をしてい

きたいと思います。

このロータリーの方々にもらったブレザーに留学生から

バッチをもらってつけるのですが、ブレザーいっぱいに

して帰ってきたいと思います。皆さんどうぞ宜しくお願

いします。

来訪ロータリアンのご紹介　　　　　　沼田　直輝会員

川崎ロータリークラブ　　　大久保公之殿

川崎中央ロータリークラブ　川島　光殿

川崎中央ロータリークラブ　松本　寛殿
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牛山会長より矢野　清久直前副会長に対して感謝状およ

び記念品の贈呈

会長報告　　　　　　　　　　　　　　牛山　裕子会長

・大本山川崎大師平間寺様から暑中見舞いが届いており

ます。　回覧

・第1回理事会議事録ポストに配布

理事会の内容　

承認　期首会員数　58名

（特定会費会員　5名、出席免除会員　11名）

予算案は次の例会20日にクラブ協議会を行いますので、

そこで詳しく説明をし、皆様のご承認をいただきたいと

思います。

行事予定　例会数46例会

（通常例会30回、クラブ協議会6回、移動例会10回）

人事の件

スマイルレポート：当クラブの恒例通り副会長。

受付：本日は直前会長にやっていただきましたが、親睦

委員の皆様で回していただきますようにお願いします。

ソングリーダー：伊藤　佳子会員

会計監査：細則第10条　第2節により久保　博和会員、

炭谷　博功会員にお願いしております。

会員増強目標：純増3名

地区補助金：6月21日報告を頂いております

　「みんな忘れないで3.11」プロジェクトに対して

1,900ドル（米）の地区補助金がついています。社会奉

仕理事である横山会員が中心になってやっていただける

事業ではありますが、クラブ皆さんのご協力が必要です。

どうぞご協力宜しくお願いします。

桜愛護会調印：先ほどのご報告通り

協議事項

・ＲＩ規定審議会決定報告書に基づくクラブの細則につ

いての協議を規定審議委員会でやっていただきました。

その結果を理事会に上程していただきました。

資料を読んで頂くと何をやったかということだけおわか

りになると思いますが、第6条　例会と出席に関する規

定の例外とありますが、当クラブの細則どおりとすると

して理事会を通っております。今年度中に新たな手続き

要覧がでてきたところで、じっくりと審議をしていきた

いと思います。

幹事報告　　　　　　　　　　　　　須山　文夫副会長

・理事会の議事録、規定委員会の資料をポステイングし

ました。

・ロータリー囲碁大会の案内　掲示

・7月20日第1回クラブ協議会です。必ず出席のほどお願

いします。

・暑気払い移動例会の出欠と例会変更　回覧

・川崎大師　平間寺より暑中見舞い　回覧
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出席報告　　　　　　　　　　　石渡　利治出席委員長

2101回

2099回

５８

５８

４８

４９

２８

２８

２０

２１

会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名7 71.42

58.33

57.14

％

％

％

修正出席率

メイクアップ

林　　　鶴、竹中　裕彦、横山　俊夫、小林　勇次

坂東　保則、船木　幸雄、竹内　祥晴　各会員

６月出席報告

ホームクラブ100％

鈴木　幹久、野澤　隆幸、中村　眞治、竹田　正和

石渡　利治、岩井　茂次、鈴木　昇二、水口　　衛

須山　文夫、牛山　裕子、沼田　直輝、磯田　　稔

各会員

６月出席順位

350％　横山　俊夫

250％　牛山　裕子

225％　鈴木　昇二

200％　竹田　正和、須山　文夫

150％　鈴木　幹久、竹中　裕彦、水口　　衛

　　　 沼田　直輝

125％　野澤　隆幸、中村　眞治、石渡　利治

　　　 岩井　茂次、中村　　孝、磯田　　稔

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　各会員

スマイルレポート（ニコニコボックス）

　　　　　　　　　　　　　　　　　須山　文夫副会長

新川崎ＲＣ　　会　長　櫻井　規雄様

　　　　　　　副会長　手塚文男様

新年度スタートにあたり表敬訪問に伺いました。一年ど

うぞ宜しくお願いします。

貴クラブの益々の御発展を御祈念申し上げます。

横浜本牧ＲＣ　　高橋　敏昭様

牛山会長年度のスタートにあたり、海晏河清（かいあん

かせい）の詞を贈りお祝い申しあげます。

地区米山寄付金増進委員長としても、ご活躍を期待して

おります。

川崎ＲＣ　大久保公之様

お世話になります。

川崎中央ＲＣ　川島　光様

お世話になります。

１年間宜しくお願い致します。

川崎中央ＲＣ　松本　寛様

メーキャップにお伺いしました。新年度のスタートをお

祝い申しあげます。

横山　俊夫会員

一年間頑張りますので皆様のご協力宜しくお願い致しま

す。

中村　眞治会員

１．地区から高橋さんはじめ、川崎中央ＲＣ　川嶋さん、

松本さん　来訪有難うございます。

矢野　清久会員

長い間お休みをして申し訳ございません。三日前より通

風になりました。



5頁川崎大師ロータリークラブ

2016-17年度 国際ロータリー第2590地区人類に奉仕するロータリーROTARY SERVING HUMANITY

木村　秀文会員

家内の誕生日に素晴しい花のプレゼント、ありがとうご

ざいました。

牛山　裕子会長

新川崎ＲＣ櫻井会長様、手塚副会長様、地区米山記念奨

学委員会　高橋委員長様ようこそお出まし下さいました。

２.３丁目　町内会　相澤会長、桜愛護調印に御出席あ

りがとうございました。

米山奨学生サルマ・サンゼさん、ＲＩ青少年交換学生石

川稔也さん、ますますのご精進を祈念致します。

本日のニコニコのテーマ

「副会長・理事・役員の皆様

　　１年間宜しくお願いいたします。」

布川二三夫、岩井　茂次、嶋崎　嘉夫、宮沢　和徳

黒澤　　穣、出井　宏樹、遠藤　悦弘、伊藤　佳子

竹中　裕彦、竹田　正和、船木　幸雄、細谷　重徳

石渡　利治、白石　浩司、鈴木　昇二、沼田　直輝

髙濵　玲奈、金澤　康治、石渡　勝朗　　　各会員

　　　　　　　　　　　　　　　合計　５６，０００円

委員会報告

前年度幹事　須山　文夫副会長

竹田年度の活動報告書、未提出の方は早急に提出をお願

いします。

来週からは不本意ですが、お名前を公表させていただき

ますことも考えてございます。

ぜひご協力のほど宜しくお願いします。

理事就任挨拶

須山　文夫副会長

本年度副会長を仰せつかりました須山でございます。

昨年度は幹事として皆様にご協力いただいた中、今年度

も皆様にご協力いただきたくお願い申しあげます。

今日は多数のお客様にご来席いただきありがとうござい

ました。

ご存じのように私、5月に急遽副会長を拝命することに

なりクラブをお騒がせする事態となりました。

本来２年間、もう一年幹事をやってくださいという話も

ありましたが今まで前例がないよという話で、他の会員

の皆様からもおしかりをいただき副会長をやりなさいと

いう話をいただき協力させていただくことになりました。

まだ牛山年度始まったばかりです。大変申し訳ないので

すが今までの流れがわかっていなく今でもまだもたもた

しているところであります。徐々に牛山年度に慣れてい

こうかなと思っております。

今年度は副会長ということでクラブ管理運営委員長も兼

務しております。

これは私からお願いです。各大委員長、５大奉仕委員の

皆様と７月、遅くとも８月の頭までに一度委員会を開い

ていただき、委員会の皆様に委員長の思い、今年度１年

間の方針を話していただき情報を共有していただきたく

思います。これは先日も歴代会長会でその話をしたら、

当たり前だととても怒られました。ただ、当たり前だと

いわれていることが昨年幹事をやった時にそれができて

いたのかどうか、今までそういった形にしていたのかな

と思うとできていなかった部分もあります。私も反省し

なければいけない部分だと思います。これは委員会を開

いていただいてその場で議事録を作成していただき、副

会長または幹事の方に提出いただきたいと思います。そ

れを最低４回という牛山会長のお言葉ではございますが、

まずは７月・８月期に委員長さんが音頭をとっていただ

き一度委員会を開いていただきたいと思います。そして

クラブ運営にご協力たまわればと思います。

幹事経験者ですので、今年度の水口さんをサポートしな

がら牛山さんを陰でサポートしながら、支えられるかど

うか私はそんな器ではないですがクラブ運営の一つの歯

車になりたいと思っておりますので皆様のご協力宜しく

お願いします。

職業奉仕担当理事　金澤　康治会員

牛山会長がもう１０何年前になりますが、私がお誘いし

て大師クラブに入会していただいた私のあこがれの人で

ございますので、その方から指名を受けて断れるわけも

ございませんので職業奉仕を受けさせていただきました。

実は調べてみましたら、職業奉仕１０何年前にやってい

るのですがそのときのことは全然覚えていないのです。

ぼけてしまったのか、まじめにやらなかったのかという

かんじもあるのですが、今回はそのときよりまじめにや

らせていただきたいと思いますので宜しくお願いします。

職業奉仕の小委員会は職業指導委員会に石渡勝朗会員、

職業情報委員会には鈴木幹久会員　このお二人はとても

強力な方ですのでこのお二人になっていただいたという

ことで私の使命は半分終わったかなと考えております。

お二人にはいろいろ計画があるようでございます。

これから皆様のご協力を宜しくお願いします。職業奉仕

はロータリー活動の一番基本になる部分だと考えており

ます。そして職業奉仕活動の基本となるのは今日ロータ

リーソングで斉唱していただきました４つのテスト、こ

れは我々の職業を行っていく上で一番大事な理念だと考

えております。1930年代ロバート・テーラーという方が

この４つのテストに基づいて実践してアルミニウムの会

社を再建したという大きな実績があるようです。我々も

４つのテストに基づいて実践していけばいいなと考えて
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おります。細かい計画につきましては追って皆様のご協

力をいただきながら進めてまいりますので１年間なるべ

くまじめにやりますので宜しくお願いします。

社会奉仕担当理事　横山　俊夫会員

社会奉仕の大委員長、当クラブでは初めてさせていただ

きます。

牛山会長から社会奉仕、継続と新規事業ということで見

直しをしながら１年間進めていきたいと思っております。

ご存じのように社会奉仕は地域に根ざした活動をしよう

ということで、当クラブたくさんの継続事業を行いまし

た。その中でバトンタッチをして他の団体にお願いをし

た部分がありますので、今年もそれを目指していくつか

の事業を他団体にバトンタッチができるよう進めたいと

思っております。

まず一番はじめに１０月１３日　ふれあい移動動物園を

開催致します。１１月３０日献血についての卓話をお願

いしています。１月４日に恒例の川崎大師駅前で献血推

進活動を行います。なぜ我々が血液の推進活動をするん

だということを踏まえながら、まず血液事業についての

お話をうけて１月に臨みたいと思っています。

２月が多摩川美化清掃、３月殿町小学校、多摩川の桜に

ポスターを貼り付ける活動をします。

先ほど相澤会長にもお願いしましたが殿町２、３丁目の

皆さんもぜひ今回ご一緒に貼り付けをしてほしいと地域

で見守っているだけではなく、子供たちのつけるポスタ

ーがどれだけ素晴しいものかをご一緒に活動をしてほし

いとお願いしました。それらが今までの継続事業です。

いくつかそのうちバトンタッチをしていきたいなと思っ

ています。

一番目玉は先ほど牛山会長もでました地区補助金も申請

をさせて頂きましたが年当初から委員会として計画をし

ていたものをそのまま地区補助金の申請、「忘れないで

３．１１」というタイトルで東日本大震災、今年の４月

で５年を経過しました。このどの地域もそうかと思いま

すが大師地域にひとり暮らしをしている高齢者世帯、か

なりの方がいらっしゃいます。その方たちに救急用水ボ

トルを配布をしたいということで、４月の段階で大師地

区町内会連合会に出席させて頂きお話をさせていただい

たところ、大師区役所が大変興味を持っていただき各町

内会長にチラシを配って頂きました。実際の現物は大師

支所にすでにおいてございます。

２Lボトルとかいいますと普通持ち出しできないんです

ね。ですから５年間保存がきく５００ｍｌのペットボト

ルを各家庭に２本、玄関の入り口、または枕元において

緊急の時にすぐに持ち出せるよう、ポケットにすっと入

るようにということでご提案させていただきました。こ

の水ボトルのシールにお名前、血液型、もしくは持病が

ある方はその病気名もしくは常に飲んでいる薬をかける

ようにしてあります。

当然大師ロータリーという名前もマークも入ってござい

ます。それを約1,000本、準備をしております。大師エ

リアということで今回考えておりましたが、実は川崎区

役所がこの話を小耳に挟んだらしく是非川崎区役所の方

でもしてほしいというお言葉をいただきましたが、今回

は予算の関係でできないということで、できましたら今

日も第１グループの方いらっしゃいますから、来年もし

成功すればぜひその次の年度は第１グループとして川崎

区全体を皆で見守っていこうということでさせていただ

きたい事業とさせていただきたいと思っております。期

間は9月1日の防災の日から3月いっぱいの東日本大震災

の月の終わりまでの期間を予定しております。今、いく

つかの町内会長さんからいつごろやったらいいかなとい

われておりますがあまりばらばらにやられると我々も大

変なので、9月の敬老の日に皆さん方が地域にお配りす

るのと同時にうちのクラブ５８人、全員で取りかかると

いうことで区役所にいってありますのでぜひこの事業に

対しては、このクラブが一丸となって地域に根ざす活動

ということでご協力を頂きたいと思います。先ほどニコ

ニコに書きました。１年間頑張りますので皆様のご協力

重ねてお願い申しあげます。
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国際奉仕担当理事　猪狩　佳亮会員

１年間ご協力を宜しくお願いします。国際奉仕委員会は

今年は石川君とサルマ・サンゼ君の存在があり非常に国

際色豊かな１年になればと思って頑張りたいと思います。

その中でも国際奉仕委員会としては大きなトピックス

サルマ・サンゼ君だと思います。髙濵カウンセラーのご

指導の下、勉学に励んで頂いたり、またこのロータリー

クラブとの関係では例会、移動例会に参加をして頂いた

りと、場合によってはここで卓話をしていただけるとい

いかなと思います。そういった中で大師ロータリークラ

ブとのロータリアンと交流を深めて頂いて将来的には国

際平和に寄与する、世界との架け橋となる人材に育って

頂きたいと思っております。

我が委員会では髙濵カウンセラーを中心に支援をしてい

きたいと思っております。また我が委員会だけでは限界

もありますのでこういう風に例会に出席してくれている

ときには是非会員の皆様に積極的に家族のように接して

頂ければいいかなと思います。家族あってこそロータリ

ーでございます。

早速８月１０日の焼き肉の暑気払い移動例会にもご参加

を頂ける予定ですので是非積極的にお話をしていただけ

ればと思います。宜しくお願いします。

姉妹クラブ委員会、我がクラブは来年４５周年を迎える

ということで記念事業も企画されているところです。

そこに向けて各姉妹クラブに訪問するなどして来年の記

念事業、アピールすることが重要かと考えているところ

でございます。特に台北ロータリークラブが今年４０周

年の、周年ということですので多くの皆様でご参加をい

ただければと思います。台北とかソウルとか、国際大会

でも大活躍だった磯田会員にお願いをしております。頼

りにしてますので宜しくお願いします。

ロータリー財団委員会、私の入会時の会長です。財団の

顔である竹中パスト会長、委員長がいらっしゃいます。

そのそばで多くを学ばせて頂きたいと思います。プロフ

ェッショナルな方がそばにいてくださるので大船に乗っ

たつもりでおります。学んだことを皆様に情報提供する

ことを通じて皆様方からありがたい寄付をいただけるよ

うにと努めて参りますのでご協力をいただければ幸いに

存じます。

各委員長方に頼りきりで頼りない国際奉仕委員長でござ

いますが皆様の支えの下頑張ります。１年間どうぞ宜し

くお願いします。

日時：平成２８年７月２７日㈬は

　　　通常例会です。

卓話者：NPO法人こども未来塾　理事長

　　　　青山正彦様です。

小林　勇次／秦　琢二／沼田　直輝
クラブ
会　報
委員会

青少年奉仕担当理事　鈴木昇二会員

本委員会は、青少年が、将来への準備、リーダーとなるた
めに必要な、ロータリーの４つのプログラムが有ります。
①ＲＹＬＡ（ロータリー青少年指導者養成プログラム）
への参加。
②インターアクトクラブの、立ち上げに関しての調査・
研究を行っていきたい。
③ローターアクトクラブにつきましては、川崎大師ロー
ターアクトクラブの立ち上げを、
今年度中にはかたちあるものにしたい。
④青少年交換に関しては、今年度クラブから派遣生（石
川君）はタイに行きますが、全面後方支援をしていきた
いと思って居ります。
以上４プログラムとも、皆様のご理解と・ご支援が必要
です。ご協力宜しくお願い致します。

総　評　　　　　　　　　　　　　　　牛山　裕子会長

各理事さん方ありがとうございました。
私からお願いしたいのは、第１例会でも申しあげました
が、「ほうれんそう」報告・連絡・相談、
各委員会お互いにしっかりと情報を共有してください。
そしてこの1年間しっかりと活動をすれば
今の各理事の副会長、今年度方針通りでいけば、見違え
るクラブになっていくだろうと思います。

●点　鐘　　牛山　裕子会長

石川君は、私共の例会、今日で最後です。
１年間お会いできなくなります。
どうぞ、お元気で、勉強してきてください。
皆さん、石川君に拍手しましょう。



8頁 川崎大師ロータリークラブ

2016-17年度 国際ロータリー第2590地区人類に奉仕するロータリーROTARY SERVING HUMANITY

６月度　出席報告

寺　尾　　　巌

布　川　二三夫

長　島　　　亨

島　岡　栄　基

遠　藤　悦　弘

鈴　木　幹　久

宮　山　光　男

野　沢　隆　幸

林　　　　　鶴

安　藤　賢　一

小　泉　敏　和

嶋　崎　嘉　夫

炭　谷　博　功

中　村　眞　治

細　谷　重　徳

竹　中　裕　彦

久　保　博　和

倉　成　保　巳

大　藪　善　一

竹　田　正　和

横　山　俊　夫

石　渡　利　治

渡　辺　冨士夫

布　野　真　治

清　水　宏　明

白　石　浩　司

矢　野　清　久

岩　井　茂　次

鈴　木　昇　二

伊　藤　佳　子

石 渡 勝 朗

水 口 　 衛

須 山 文 夫

秦 　 　 琢 二

小 林 勇 次

牛 山 裕 子

坂 東 保 則

須 釜 賢 治

船 木 幸 雄

飯 塚 元 明

沼 田 直 輝

竹 内 祥 晴

中 村 　 孝

宮 沢 和 徳

出 井 宏 樹

内 田 省 治

永　松　慎太郎

髙 濵 玲 奈

大 﨑 克 之

猪 狩 佳 亮

金 澤 康 治

松 本 和 晃

松 井 昭 三

磯 田 　 稔

黒 澤 　 穣

仲 川 文 則

木 村 秀 文

船 山 　 佳 則
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出席率　76 . 04%


